

# El Gobernador Civil visitó ayer los pueblos de San Martivell y San Juan de Mollet

## Examinó la marcha administrativa de las Corporaciones y los proyectos municipales en curso

En la tarde de ayer el Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento don Luis Mazo Meno, acompañado del Sub Jefe provincial don Antonio Franquet y del Secretario General del Gobierno Civil don Antonio Sanz, visitó los pueblos de San Martivell y San Juan de Mollet.

En el primero de dichos pueblos fué recibido por el Alcalde y otras autoridades locales, y en el Ayuntamiento, después de cambiar impresiones con aquéllas, examinó la marcha administrativa de la Corporación.

Inmediatamente se trasladó a San Juan de Mollet. A la entrada del pueblo fué recibido por el Alcalde don Juan Adro-

her, el Cura Párroco don Emilio de Tuero, el Juez de Paz don Andrés Oliver, el concejal don Juan Guinó, el Comandante del Puesto de la Guardia Civil y otras autoridades y representaciones.

Junto con sus acompañantes el Gobernador Civil se trasladó al Ayuntamiento, en cuyo salón de sesiones examinó los proyectos municipales en curso, departiendo después largamente sobre dichos proyectos y aportando soluciones para los mismos. Entre los citados proyectos destaca el de construcción de nuevas escuelas.

A última hora de la tarde, el señor Gobernador Civil y sus acompañantes regresaron a la capital.

# Mañana tendrán lugar los funerales por los Padres Suárez y Martínez

Organizados por la Rvda. Comunidad de Religiosos Dominicos de esta capital, tendrá lugar mañana en el templo del Sagrado Corazón de Jesús, a las diez y media de la mañana, solemnes funerales en sufragio del alma de los Padres Manuel Suárez, Maestro General de la Orden de Predicadores y Aureliano Martínez, Secretario General.

Los oficios tendrán lugar según el rito dominicano y oficiará de Pontifical en el responso el Prelado de la Diócesis. La ceremonia será presidida por las primeras Autoridades.

Es acusadamente ilustre la personalidad del Maestro General de la Orden de Predicadores, P. Fr. Manuel Suárez Fernán, fallecido en accidente de automóvil. Era Grande de España, miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y poseía numerosas condecoraciones españolas y extranjeras.

Nació en Asturias el 5 de noviembre de 1895 y profesó en la Orden Dominicana el 30 de agosto de 1914. En el año 1921 fué ordenado sacerdote.

Se le nombró Rector del Instituto Internacional Angelicum de Roma el 20 de junio de 1941, y Prior de dicha Comunidad el 29 de diciembre de 1954.

Fuó elegido Maestro General en el Capítulo de Roma el 21 de septiembre de 1946.

Se hallaba en posesión de los siguientes títulos, recibidos en la Ciudad Eterna: Maestro en Sagrada Teología; Doctor en ambos Derechos; Consultor de las Sagradas Congregaciones del Santo Oficio; del Concilio, de la Iglesia Oriental y de Sacramentos; miembro de la Comisión de Causas Matrimoniales y Vigilancia de Tribunales; Consultor de la Comisión para la interpretación del Derecho Canónico; Abogado del Tribunal de la Rota Romana; Juez Frosinodal del Tribunal del Vicariato de Roma y Defensor del Vínculo ante la Sagrada Rota.

Por el lamentable suceso, los Dominicos gerundenses han recibido infinidad de muestras de pésame por parte de autorida-

des personalidades, jerarquías y particulares, por lo que nos ruegan que desde estas líneas y ante la imposibilidad de contestar personalmente a todas ellas, hagamos constar su profundísimo agradecimiento hacia quienes han demostrado su afecto y estima en estos momentos de tribulación.

## «El Español»

Acaba de aparecer el número 292 de «El Español», que en sus 64 páginas a huecograbado, al precio de 2,50 pesetas, publica, entre otros trabajos de gran interés, los siguientes:

«ENTREVISTA SECRETA EN PALACIO». — Siete días antes del golpe de Estado, el Rey conoció los planes de Primo de Rivera, según cuenta un sensacional reportaje de Francisco Casares.

«COMO SE LLEGA AL CORAZON». — Un estudio interesante del Dr. Octavio Aparicio López, sobre los avances de la Cirugía cardiovascular en España.

«A ESTOCADA POR TORO». — Reportaje biográfico de Rafael Ortega, torero de San Fernando, por José María Deleyto.

«LA MEMORIA Y LAS DESMEMORIAS DE CHURCHILL». — Enrique Arqués revela datos inéditos sobre los planes de Inglaterra respecto a España en la pasada guerra mundial.

«LOS INVOLUTOS DE CATALUNYA». — Unos locales de quita y pon, que sirven lo mismo para un baile que para un banquete o unos juegos florales, por Rafael Gómez Raya.

«UN POLITICO Y SU POLITICA: MENDES FRANCE». — Un documentado trabajo sobre el jefe del Gobierno francés, que firma Enrique Ruiz García.

«ALICANTE: UNA PROVINCIA EN ALZA». — Un interesante reportaje del enviado especial de «El Español», Alfonso Barra.

«UN HOMBRE DE TEATRO: JOSE TAMAYO». — La vida y andanzas del famoso director de escena de «El Español», por Enrique Ruiz García.

«FIESTA EN GRANADA». — El festival artístico de la ciudad andaluza contado por el enviado especial, Ferrer Casains.

«FERIA DEL CABALLO DE VAPOR». — Julio Sierra describe el original mercado de automóviles

## «PREMIO MARVA 1954»

El Patronato de la Fundación Premio «Marva», en sesión del 20 de mayo de 1954, acordó anunciar el concurso de 1954 para premiar con 10.000 pesetas en metálico al mejor trabajo que se presente.

El tema para dicho concurso es el siguiente: «El Seguro Social de supervivencia».

Los trabajos para este concurso han de ser presentados antes de las doce horas del día 1.º de junio de 1955.

Las condiciones por las que se rige este concurso están expuestas en el tablón de anuncios de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión y en los de sus Agencias Comarcales.

## Vida Sindical

# Convocatoria de Becas para estudios diversos

## Nuevo Jefe del Sindicato Provincial de Transportes

La Junta de Becas de la Delegación Provincial de Sindicatos convoca para el curso académico 1954-55 las siguientes Becas de estudios:

Dois Becas dotadas con 2.250 pesetas, para estudios de Formación Industrial y Agrícola, Orientación Artesana y Bellas Artes.

Una Beca dotada con 4.500 pesetas y cuatro dotadas con 2.250 pesetas, para estudios de Enseñanza Media y Peritajes.

Una Beca dotada con 2.250 pesetas y tres dotadas con 4.500 pesetas, para estudios superiores Universitarios y Carreras especiales.

Todos los productores e hijos de productores que se crean con derecho a concursar, pueden pasar por la Secretaría de la Junta (Vicesecretaría de Obras Sindicales) los días laborables de 11 a 14 horas para indicarle la documentación que deben aportar. El plazo de admisión de solicitudes quedará cerrado el día 31 de julio a las 12 de la noche.

## NUOVO JEFE DEL SINDICATO DE TRANSPORTES

Ayer se celebraron elecciones para mandos en el Sindicato Provincial de Transportes, las cuales habían quedado pendientes de realización cuando tuvieron lugar las de las restantes entidades sindicales.

El acto electoral revistió gran interés y animación y arrojó el siguiente resultado:

Jefe del Sindicato Provincial: Salvador Codina Comas, Presidente de la Sección Económica: Juan Font Pauli, Presidente de la Sección Social: Pedro Foradat Bonet.

## VISITA A BLANES EL DELEGADO PROVINCIAL

De regreso de Madrid en donde, como se dió cuenta, asistió a las reuniones celebradas en la Delegación Nacional de Sindicatos para la puesta en marcha del gran plan sindical y del Instituto de la Vivienda para la construcción de viviendas protegidas, ayer se trasladó a Blanes el Delegado provincial de Sindicatos, camarada Juan Manuel de Santisteban, quien, en compañía de las jerarquías sindicales locales, visitó en dicha población la factoría de «Sociedad Anónima de Fibras Artificiales», las instalaciones de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos y los locales de la Cofradía de Pescadores, presidiendo luego en la Casa Sindical Comarcal una reunión a la que asistieron la totalidad de los camaradas que ostentan cargos de representación electiva en la Organización Sindical pertenecientes a la comarca de Blanes.

## JERARQUIA NACIONAL EN GERONA

Ayer estuvo en Gerona el Jefe de la Sección Social Central del Sindicato Nacional de la Pesca, camarada J. Rodríguez Neyza quien visitó la C. N. S. en donde sostuvo un amplio cambio de impresiones con nuestras primeras jerarquías sindicales y presidió acompañado del Jefe del Sindicato Provincial de la Pesca, camarada Ludgardo López, una reunión del Pleno de la Junta de la Sección Social de dicho Sindicato.

## EXAMENES EN EL CONSERVATORIO DE MUSICA DE «EDUCACION Y DESCANSO»

Mañana jueves día 8, comenzarán los exámenes de fin de curso en este Conservatorio de Música, de «Educación y Descanso», filial en Gerona del Superior del Liceo de Barcelona, en el local del mismo, calle Cort-Real, núm. 7, 1.º, a las 9 de la mañana.

Para la formación de los Jurados se han desplazado a nuestra Ciudad el Director y la Administradora de aquel centro, don Pedro Vallibera y doña Mercedes Coronas, junto con los profesores señores Gracia, Borsom, Valls y Bayer.

# TURISTAS INGLESES A NUESTRA COSTA BRAVA

## Llegaron a Caldas 75, por mediación de la «Wagons Lits Cook»

Caldas de Malavella, la población de encantos múltiples, sirve de enlace y vértice para quienes, viniendo de allende la frontera, se dirigen a nuestra incomparable Costa Brava, en busca de ese sedante que representa el transcurrir de unos días placidos junto a las aguas del Mediterráneo, bajo los pinos con que la naturaleza culminó los atractivos inigualables de la misma.

Es el primer contacto con tierra española. Todos los días llegan viajeros de los más apartados lugares. Natural es, pues, que el recibimiento que se les otorga esté a la altura de la caballerosidad que supimos crearlos los españoles. Estos momentos de confraternidad sin igual los vivimos el pasado lunes con motivo de la llegada de una expedición de turistas ingleses de la «Wagons Lits Cook».

Nos sorprendieron una serie de detalles. Allí se aunó a la perfección la sobriedad de los visitantes con el dinamismo español. Y como resultado, presentamos una organización perfecta recibida con satisfactoria sonrisa por parte de quienes serán nuestros huéspedes durante unos días.

El representante de la «Wagons Lits Cook», don Juan Guilayn, no omitió detalle en esa primera impresión para nuestros visitantes. Tras descender del tren y al ir a tomar los diversos coches que debían trasladarles a sus respectivos puntos de destino, por medio de altavoces instalados al efecto se les dió la bienvenida en inglés, con el saludo que traducimos: «Distinguidos viajeros: Acaban de llegar felizmente a este pueblecito de Caldas de Malavella, rico en aguas termales, y queremos que nuestras primeras palabras sean para darles nuestra más cordial bienvenida.

Amanes ustedes de la paz y el sosiego, les deseamos también que su estancia en nuestra tierra les sea feliz y dichosa. También nos congratulamos hayan elegido para sus vacaciones unos Hoteles que gozan de justa fama, como comprobarán personalmente.

usados que se celebra en el pueblo gallego de Puentecesures.

«PASEO POR MADRID». — Los redactores de «El Español» entrevistaron a Juan Antonio Cabezas, autor de una monumental guía sobre la capital de España.

«HISTORIAS DE EXTRANJEROS». — Interesante novela inédita de Tomás Salvador, premio «Ciudad de Barcelona».

«DEL ATEISMO AL CARMELO». — La apasionante historia de la conversión de Edith Stein, mártir del catolicismo.

El número se completa con los acostumbrados artículos de Claudio Colomer Marqués, Luis Ponce de León, etc.

La tradición que gozan ustedes los ingleses como viajeros infatigables, buscando en ello un tónico para el espíritu, se verá colmada indudablemente al haber escogido estos pueblecitos de nuestra Costa Brava, con su mar azul, dócil y limpio, su gente amable y sencilla, que no dudamos les darán ocasión de llenar agradablemente las hojas de sus respectivos diarios.

Por esto, no dudamos serán ustedes nuestros heraldos, procurando que sus amigos y familiares vengán a visitarnos y conozcan así también ellos nuestra bella e incomparable región marítima.

No queremos terminar sin dar las gracias a los señores Baqués, de Port-Bou; al Director de nuestra Agencia en San Feliu, señor Guasch; así como también a la simpatísimas hostes señorita Mercedes Warton, y a los señores Directores y altos empleados quienes, y todos juntos, con su ayuda y experiencia, fortalecen los cimientos de nuestra mundialmente conocida «Wagons Lits Cook».

No queremos tampoco silenciar la ayuda que nos presta con su veterana experiencia, nuestro Jefe de Estación de Caldas, don Manuel Navales, en la llegada y salida de nuestros queridos turistas.

Como parte integrante de nuestro patriotismo y altruismo, la Casa Domecq, de Jerez de la Frontera, criadora de los famosos caldos con que elabora su universalmente conocido «Coñac Fundador», ha tenido la gentileza de obsequiar a nuestros huéspedes con un botellín de este famoso coñac español.

Y para terminar, y como amigos, les deseamos que el recuerdo de España les sea feliz y perenne».

Seguidamente, y por los mismos altavoces, se interpretaron los himnos nacionales de Inglaterra y España, pasando a ocupar luego sus respectivas plazas. Cada coche llevaba indicado no sólo el lugar de destino, sino incluso el nombre de los viajeros que debían ocuparlo.

Ya en él fueron obsequiados con un botellín de coñac de la Casa Domecq, gentileza que agradecieron los visitantes.

Don Juan Guilayn, con la sonrisa de la satisfacción del cumplimiento de una labor de cooperación hacia otra de gran envergadura, fué saludando a los turistas mientras revisaba los más pequeños detalles. Después la caravana multicolor, llena de equipajes en los que predominaban las raquetas de tenis, enfilaban la carretera para dirigirse, respectivamente, a Lloret de Mar, Tossa, San Feliu de Guixols, San Antonio de Calonge, Llafranch y Tamarit, que eran los puntos de destino de los 75 turistas ingleses llegados por mediación de la «Wagons Lits Cook».

# trunfo

VARIEDADES  
M O D A S  
TOROS \* DEPORTES \* HUMOR  
CINE \* TEATRO

Todos los jueves

4 P E S E T A S